

## 船釣りin明石 (2013.09.28)

この週末は、晴天に恵まれて運動会が行われていた学校も多かったのではないのでしょうか？

読書の秋、スポーツの秋、味覚の秋などと言われますが、僕はスポーツ&味覚の秋を満喫しに船釣りに行って参りました(^o^)

今日は、明石出船の魚英さんにお世話になりました。

まずは、明石海峡大橋の西のサワラポイントまで移動し釣り開始です(^\_^)

1投目、ジグ(疑似餌)を海に投げ入れます・・・毎度ながらアタリなし・・・数投するも船内全くアタリがありません・・・その時、船長が一言「アカン・・・食わんわ」(魚が疑似餌に食いつかない事)「太刀魚行こか～」と！

太刀魚ポイントは垂水沖なので、船を走らせる事約15分、やっと到着です(^\_^)

周りを見ると沢山の船が太刀魚ポイントに！

これは釣れそうだと期待を込めて1投目・・・やはりお約束でアタリはありません・・・ですが2投目、ジグを動かしていると・・・ゴツッ・・・竿がしなります・・・この引きは間違いなく太刀魚です・・・魚とのやり取りを楽しんで上がって来たのは、指4本くらいの良型の太刀魚です♪やった～(^\_^)

ここから船内爆釣モード開始です！

辺りを見回すと、いつも船内のどこかで竿がしなっています(^◇^)

その後、僕も2匹、3匹と釣り、結局11匹釣り上げました(^\_^)

多い方では、20匹以上釣られている方もおられましたよ～！

そして太刀魚が釣れなくなり時合が終了し、船長から一言「最後にサワラ行くよ～」と、今日の最初に来たポイントに戻る事になりました。

ポイントに到着し、ワクワクしながらジグを海に投げ入れますが、2投、3投、全くアタリなし・・・が、その時！・・・船の後方より、「ヒット！」との声があがりました！

大物のようです・・・竿がかなりしなっています・・・慎重に魚とのやり取りをして上がって来たのは、やはり大きなサワラでした(^\_^)

それから船内のみなさん、やる気モード爆発です！

僕も釣り上げるぞ～と意気込みジグを海に投げ入れます・・・「ハア～」(-\_-;)何度投げてもアタリがありません・・・その時、僕の後方におられた女性にアタリが！・・・これも大物のようです！！・・・引きが強すぎ女性の力では糸が巻けない状態です・・・そこで一緒に来られていた男性が助けに入り、竿を持ち魚をコントロールし、女性がそれに合わせて糸を巻く見事なコンビネーションプレイの開始です(^o^)・・・しばらくすると魚影が姿を現しました～♪・・・これも大きなサワラじゃないですか！！・・・釣り上げられた後、2人で楽しみを分かち合っておられました(^o^)

その後、船内にアタリも無く終了時間となり納竿となりました。

家に持ち帰り、刺身、アラ汁、塩焼と太刀魚のフルコースを堪能しました(●^o^●)

今日も楽しい一時を、魚英さんお世話になりありがとうございましたm(\_\_)m

